

Domingo 14 de enero de 2018

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



NOTA INTERNACIONAL

FRANKLIN GONZÁLEZ

CRISTIANISMO VS COMUNISMO

En su obra *Contribución a la Crítica de la Filosofía del Derecho de Hegel* (1844), Carlos Marx afirmó: “La inquietud religiosa es al mismo tiempo la expresión del sufrimiento real y una protesta contra el sufrimiento real. La religión es la queja de la criatura oprimida, el sentimiento de un mundo sin corazón y el espíritu de un estado de cosas desalmado. Es el opio del pueblo”.

En el año 2016 el papa Francisco dijo: “Son los comunistas los que piensan como los cristianos. Cristo ha hablado de una sociedad donde los pobres, los débiles y los excluidos sean quienes decidan. No los demagogos, los barrabás, sino el pueblo, los pobres, que tengan fe en Dios o no, pero son ellos a quienes tenemos que ayudar a obtener la igualdad y la libertad”.

Mientras tanto en julio de 2017, en Bogotá, Colombia, el presidente de la Conferencia Episcopal Venezolana, monseñor Diego Padrón, aseguró: “La constituyente nos va a introducir un punto muy discutido, pero muy grave, que es la constitucionalización de un Estado comunal, donde se quiere destacar el papel de las comunas; en definitiva, una fórmula comunista o marxista de organizar a la sociedad”.

¿Quién tiene la razón?